



たかさか

令和7年11月28日 12月号
東松山市立高坂小学校 学校だより

(明治6年8月17日 学校創立)

校長 久保田 慶一

学校教育目標

- ・高め合う子
- ・立わやかな子
- ・かんがえる子



高坂小ホームページ

今年もいよいよ12月、2学期もまとめの時期を迎えました。朝晩の冷え込みが一段と厳しくなる中ですが、子供たちは元気に学校生活を送っています。

11月は、音楽会や持久走記録会(1・3年生は12/5)、スリーデーマーチ遠足等の行事が続きました。発表の場面で堂々と表現する姿、友達を励まし合いながら最後まで頑張る姿など、これまで積み重ねてきた頑張りが、目に見える「成果」として表れてきた1か月だったように感じています。

一方で、その成果の裏側には、うまくいかないことに向き合ったり、時には「本当はやりたくない」と感じることにも取り組んだりする、地道な努力もありました。お話集会では子供たちに、「結果だけでなく、そこに至るまでのがんばりそのものが、みんなの力になっていること」「うまくいかなかった経験や、嫌だなと思ったことに向き合った時間も、必ず自分を支えてくれること」を伝えました。

そして、その頑張りを支えてくださっているのが、日々の生活リズムづくりや体調管理、励ましの声かけ、行事へのご理解・ご協力など、保護者・地域の皆様のお力です。子供たちの成長は、ご家庭・地域と学校が方向性を共有してきた結果であると、改めて感じています。心より感謝申し上げます。

2学期も残りわずかとなりましたが、一人一人の「できるようになったこと」や「がんばったプロセス」を大切にしながら、子供たちが安心して学び、成長を実感できる毎日となるよう、教職員一同取り組んでまいります。今後とも、変わらぬご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

12月の主な予定

12月1日(月)【体育館空調工事開始 2/28まで】
2日(火)フレッシュタイム(1・3年)
3日(水)わくわくタイム
4日(木)プール(2年→2年→6年) 委員会
5日(金)持久走記録会(1・3年生)
10日(水)賞状伝達集会
11日(木)プール(2年→2年→6年) クラブ
17日(水)児童集会
18日(木)プール(2年→2年→6年) クラブ

22日(月)短縮4時間 給食最終日
23日(火)短縮3時間
24日(水)2学期終業式
25日(木)冬季休業日(1月7日まで)
令和8年
1月8日(木)3学期始業式 短縮3時間 一斉下校
9日(金)短縮3時間
13日(火)短縮4時間 給食開始
14日(水)お話集会

第2回学校運営協議会が開催されました(11月22日)

学校運営協議会は、地域や保護者の代表の方々と一緒に、子供たちのためによりよい学校のあり方を話し合う場です。第2回の協議会では、「学校評価アンケート」の内容や「高坂小学校の働き方改革の進捗状況」、「学校徴収金の電子化」についてを議題として、意見交換を行いました。

委員の皆様からは、地域や保護者の現状を踏まえたご意見や、学校と協働して子供たちをよりよく育てていくための具体的なご提案を多数いただきました。いただいたご意見は、今後の学校運営を進めるうえで役立てています。



<校内視察の様子>

11月の主な行事

スリーデーマーチ遠足[11/1]

2学年がペアになって「スリーデーマーチ遠足」に出かけました。雨が心配されましたが天気にも恵まれ、子供たちは元気いっぽいに歩きました。ペアで声を掛け合い励まし合う姿が印象的で、動物自然公園に着くころには達成感あふれる笑顔が見られました。協力して歩き切った一日は、大きな成長を感じる時間となりました。



11月3日には、PTAの皆様を中心に、パレードに参加しました。参加していただいた皆様、ありがとうございました。



市内・西部北地区音楽会/min-on学校コンサート

6年生は音楽会で、心を一つにした見事な合奏と合唱を披露しました。練習の成果を堂々と発揮し、会場には大きな感動が広がりました。最上級生らしい姿が光った素晴らしい発表でした。



また、1~3年生は、「min-on学校コンサート」で太鼓の演奏を鑑賞しました。迫力ある響きに子供たちは引き込まれ、会場は感動の拍手に包まれました。心に残る時間となりました。

受賞者の紹介 おめでとうございます がんばりましたね

○令和7年度薬物乱用防止啓発ポスター конкурール

【埼玉県薬剤師会長賞】

5
年生

○万引き防止ポスター展

【優秀作品】

4
年生

【敬称略】

インフルエンザ流行期の学級閉鎖について

現在、インフルエンザの流行により、すでに本校でも複数学級で学級閉鎖の措置を取っております。児童の安全と感染拡大防止のため、やむを得ず実施しているものですが、保護者の皆様には急な対応をお願いすることもあり、ご負担をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いします。

■学年・学級閉鎖決定までのプロセスについて

校内の状況分析(感染者数の推移、学年・学級内への拡大可能性、欠席者・早退者の状況等) → 学校医への状況報告と相談 → 東松山市教育委員会への状況報告と相談 → 校長が決定
※人数の規定はありませんが、おおむね欠席者20%程度をめやすとしています。

■閉鎖決定後の連絡について

学年・学級閉鎖が決定後、正午までに totoru でお知らせします。紙の通知も配付します。
※原則、当日は日程変更せずに通常通りの下校となります。感染の蔓延が顕著な場合には、授業を打ち切り、下校となることも想定されます。その際は、児童は学校で待機、お迎え可能なご家庭から順に迎えに来ていただくこととなります。

お知らせとお願い

■授業時間中の電話連絡について

授業時間中の電話連絡については、事務職員等が内容について伺い、後ほど担任に伝えます。直接話をしたい場合には、授業を行っていない時間帯(主に放課後)に折り返しご連絡をいたしますので、その旨をお伝えください。授業を中断して電話対応を行うことは、子供たちの学びを止めてしまうことになりますので、大変恐縮ですが、対応できかねます。ご理解のほど、よろしくお願いします。

■体育館工事に伴う、通路の通行不可について

12月1日より、体育館の空調工事が開始されます。工事に伴い、体育館わきの通路が完全に通行不可となります。詳細は、「朝の送迎時のお願い」として totoru で配信させていただきましたので、ご参考ください。ご不便をおかけしますが、ご協力よろしくお願いします。

地域・見守り隊の皆様 天候不良による下校時刻の変更等 『緊急連絡』は、ホームページに掲載します。ご確認をお願いします。



高坂小ホームページ